

オール
全早明野球戦
常陸大宮大会

12月1日、大宮運動公園市民球場で、全早明野球戦常陸大宮大会が開催され、約2,000人の来場がありました。

イベントでは、早稲田大学と明治大学、それぞれの学生選手と同校卒業生（社会人チームで活躍する選手）の混合チームの試合のほか、両大学の応援合戦、市内で野球に励む子どもたちに野球教室が行われました。

試合は、熱戦のうちに、全明治大学チームが5-4の劇的なサヨナラで勝利を収め、幕を閉じました。



教育委員会

執行状況と事業の点検評価結果をお知らせします

地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、令和5年度の教育委員会の活動状況及び実施した事業の点検・評価を行いましたので、その結果を公表します。

【評価委員】

鹿島優（元茨城県教職員）、
池内耕作（茨城キリスト教大学副学長・教授）、
佐藤隆（茨城女子短期大学こども学科長・教授）

【点検・評価結果】

- 教育委員会会議の開催状況、協議、報告等：適正に執行されている
- 事業評価

拡充：花いっぱい運動推進事業

現行どおり：学校教育活動指導員配置事業、ひたまる読書活動推進事業、ブックスタート事業、スポーツ教室等開催事業、市史編さん事業



※意見等については、市ホームページをご覧ください。